
154

filmforum

Simon liebt übersichtliche Aufgaben. Die Überwachung der Tonqualität bei der Auf-
zeichnung von Vorträgen in einem Tagungshotel liegt ihm sehr. Doch die ständigen 
Widersprüche unter den Fachleuten verwirren den jungen Mann und lassen alles un-
sicher erscheinen, selbst seine eigene Existenz.

Simon likes well defined tasks, so he’s a perfect fit for the job of supervising the sound 
quality of recordings made of trade conferences. But the professionals’ presentations are 
constantly in conflict with one another, which leaves Simon disconcerted and insecure – 
even about his own existence.

Helge Brumme, 1987 in Rendsburg geboren, ausgebildeter Vermessungstechniker, 
kam via Berufsoberschule zum Studium an die HfbK Hamburg. „Auflösung” ist sein 
Abschlussfilm. In Lübeck war er schon mit „Das Arbeitszimmer” (NFL 2010) vertreten.

Helge Brumme was born in Rendsburg in 1987. He trained as a surveyor and via voca-
tional school ended up at Hamburg’s University of Fine Arts. “Dissolution” is his thesis film. 
He was previously represented at the NFL in 2010 with “The Sanctum”.

Lukasz sehnt sich nach gesellschaftlicher Anerkennung und will, was er sein Leben lang 
vermisst hat: Loyalität. Als Schläger für die Hamburger Milieugrösse Milan glaubt er, all 
das gefunden zu haben, bis plötzlich nach Jahren sein kleiner Bruder vor der Tür steht.

Lukasz has always wanted to be somebody in society and all his life, he has yearned for 
the sense of loyalty he felt was missing. He thinks he’s finally found both working as an 
enforcer for Hamburg’s underworld boss Milan. That is, until his little brother turns up at 
the door suddenly after years without contact.

Jarek Duda, 1981 in Polen geboren, dreht mit 16 Jahren erste Super-8-Filme. Nach dem 
Abitur gründet er ein Musiklabel und eine Verlagsedition bei EMI Music. Es folgen erste 
Musikvideos und Filme und ein Studium an der Filmhochschule in Köln. 

Jarek Duda was born in Poland in 1981 and shot his first Super 8 films at 16. Shortly there-
after, he founded a music label and a publishing venture with EMI Music. He made music 
videos and films before starting his studies at Cologne’s IFS film school.

Auflösung
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Deutschland 2014, 15 Min., dt. OF, engl. UT Deutschland 2014, 28 Min., dt. OF, engl. UT
R: Helge Brumme K: Markus Kloth P: Helge Brumme, Ma-
rie Sorgenfrei , Hochschule für bildende Künste Hamburg WS: 
Hochschule für bildende Künste Hamburg 

R: Jarek Duda B: Jarek Duda K: Felix Tonnat D: Adrian Saidi, Li-
nus Düwer, Deniz Türkmenez P: Daniel Schüller, Internationale 
Filmschule Köln V: aug&ohr medien 
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Fr 31.10.

13:45h
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